

Donnerstag 20. September 2007

Über meine Tätigkeiten im Büro gibt es eigentlich nichts Neues. Da in nächster Zeit der Einbau einer Weiche ansteht und mein Betreuer sich ja ziemlich gut im Eisenbahnwesen auskennt hat er mir darüber einiges erklärt. Ebenso hat er mir die Aufgabe erläutert die am Freitag ansteht. Soweit habe ich alles verstanden und jetzt haben nur noch die Werte gefehlt. Die kommen aber erst am Freitag.

Um 18 Uhr ging es dann auf in Richtung Stadion. Im Stadion gibt es keine Bier und wir haben vorher keines organisiert. Somit sind wir kurzer Hand in einen kleinen Laden und haben uns dort Bier gekauft. Das Bier war gut kalt und nicht wie in Deutschland nur 0,5l sondern 0,65l. Damit man das Bier nach der Taxifahrt rumschleppen musste und die Taxifahrt auch recht lang dauerte ging das Bier dann doch schneller weg als gedacht. Dies auf nüchternen Magen und die Laune im Auto stieg. Auch wenn es nur ein Bier war merkte man es doch ein wenig. So wurde der Trip bis ins Stadion recht lustig. Und haben das ein oder andere Mal „Da sin mer dabei, das ist priiiima, viva“ vom Besten gegeben. Viele haben wohl gedacht was das für Verrückte sind. Hat aber richtig Spaß gemacht. Vor dem Stadion hab ich mich dann noch kurzfristig mit einer chinesischen Fahne eingedeckt. Leider viel zu klein für mich. Als wir unsere Arbeitskollegen aus dem anderen Taxi getroffen haben, haben die mal ne richtig große chinesische Fahne. Langsam drückte das Bier dann doch das wir ganz schnell die Toilette aufgesucht haben. An einem Fifa-Fanshop hab ich mir dann noch ein Fifa T-Shirt von Tianjin gekauft. Dies war jetzt ganz wichtig zu erzählen ;-)

Das Spiel ging los und kurz nach Anpfiff hat Hanfei mich angerufen und gesagt das er am Samstag auf Besuch nach Tianjin kommt. Mal schauen wir das machen. Da ja da Abends auch wieder ein Fußballspiel ist.

Die Stimmung im Stadion war deutlich besser als am Dienstag und ich würde sagen das Stadion war fast ausverkauft. Und die Leute waren alle fanatisch da sich ja fast nur Chinesen im Stadion aufgehalten haben. Wobei bei uns ein ziemlich großer Block Deutscher war, der nicht aus Max Bögl bestand. Zur Halbzeit stand es 0:0 im Falle einer Niederlage von Dänemark gegen Brasilien wäre China weiter. Alles viel Rechnerei. Die zweite Halbzeit ging los und China schaffte es dann auch irgendwann mal das 1:0 zu schießen. Und jetzt ging es richtig los. Heutzutage in Stadien verboten gingen ein paar Bengalische Feuer an. Kein Sicherheitsbeamter oder sonst wer kümmert sich drum. Ich fand es natürlich total genial und wollte am liebsten auch eine in der Hand halten. Gegen Deutschland dann (lach)!! Dafür hab ich davon umso mehr Fotos geschossen, wie man in meiner Fotogalerie sehen kann. Beim zweiten Tor und beim Abpfiff genau das selbe Bild mit vielen bengalischen Fackeln. Das Spiel ging letztendlich 2:0 für China aus.

Nach dem Spiel ging es dann wie am Dienstag in das amerikanische Restaurant. Dort gab es wieder lecker Burger zu essen. Nach diesem Spiel und der tollen Stimmung sind wir am überlegen was wir am Mittwoch zum Halbfinale machen, wenn Deutschland dort spielen sollte. Im günstigsten Fall sogar gegen China. Wir müssen ja irgendwie im Stadion Flagge zeigen. Und dann ging es auch wieder nach Hause!